



UNIVERSIDAD
MESOAMERICANA®

Ideario



LA UNIVERSIDAD MESOAMERICANA es una Universidad privada que con base en el estudio, la investigación, la reflexión crítica y la interacción humana, pretende ser catalizadora del desarrollo de sus alumnos y, principalmente a través de ellos, contribuir al progreso social del país.

La Universidad Mesoamericana retoma de la vasta cultura que le da nombre, sus principales valores y principios, plasmando en su emblema la interrelación constante que se establece entre el Hombre, la Naturaleza, el Conocimiento y la búsqueda de la Verdad.

El hacer Universidad según este enfoque, constituye para aquellos que forman y conforman la Universidad Mesoamericana: alumnos, maestros, personal administrativo y autoridades, un reto continuo de superación institucional y personal, así como un requerimiento de disponibilidad para aportar lo mejor de sí a la sociedad.

Con su ingreso a la Universidad el alumno adquiere el compromiso de ser agente activo en su propio desarrollo, aprovechando con interés las diversas oportunidades de aprendizaje y maduración que la convivencia y actividad universitaria le brindan.

El quehacer universitario está íntimamente relacionado con la concepción del desarrollo humano que lo inspira. Este desarrollo ocurre a lo largo del ciclo vital de cada persona y la Universidad tiene una aportación propia que hacer en una etapa especialmente crítica de su formación.

La Universidad Mesoamericana busca como principio el enaltecimiento del ser humano con base en la búsqueda de sus más altos valores, con respeto y atención a su entorno y sociedad, por lo que presta especial interés al desarrollo de una inicial autonomía en el joven universitario, basado en el desarrollo creciente de sus propias capacidades.

En la tarea de maduración, durante los años universitarios, ocupa un lugar central la profundización en el conocimiento de sí mismo y de las diversas dimensiones del propio mundo, aunada a la adquisición de los conocimientos y habilidades requeridos para un desempeño profesional al servicio de la sociedad.

Esta conciencia se refleja en los diferentes programas que la Universidad ofrece a sus alumnos. Además del desarrollo de determinados conocimientos y habilidades profesionales, cada programa académico pretende que el alumno logre una comprensión adecuada de los conceptos básicos y de la estructura lógica y metodológica de las diversas formas de conocimiento que abarcan la totalidad de la experiencia humana.

Más específicamente, cada programa académico de la Universidad Mesoamericana tiene como metas generales que el graduado:

- > Cultive los más altos valores humanos.
- > Anteponga a sus intereses personales los de su sociedad y de su entorno.
- > Tenga habilidad de comunicarse efectivamente.
- > Conozca adecuadamente el medio físico y aplique la metodología de investigación en la solución de problemas.
- > Conozca y evalúe los principales aspectos artísticos de su propia cultura.
- > Tenga una perspectiva razonada y crítica sobre su propio desarrollo.
- > Tenga una perspectiva razonada y crítica sobre la evolución de la sociedad y de la cultura.
- > Comprenda el proceso de formación de una filosofía vital y pueda exponer la suya propia.

En consecuencia, la Universidad como lo Mesoamericano es el receptáculo y laboratorio donde las tradiciones y nuevas culturas inciden y se hacen objeto de la más multiforme actividad intelectual.

Como lo Mesoamericano, también la Universidad, por naturaleza propia, debe ser una fuerza motriz en los procesos de cambio y modernización de la sociedad y, por tanto, un factor importante de su desarrollo y progreso.

Su misión en el mundo moderno le exige por ello tal vez más que en otras épocas el concebirse como un organismo vivo, dotado de actividad propia, que instaure un flujo y reflujo con la sociedad de la que forma parte y no como un simple remanso de datos estancados en los confines restringidos del mundo intelectual.

La Universidad Mesoamericana propicia la formación de profesionistas competentes, honestos, conscientes de sus deberes, profundamente humanos e imbuidos de un hondo sentido y compromiso social; de espíritu creativo, entusiasta y emprendedor, de ideas nobles que estimulan su esfuerzo, dinamismo, tenacidad y generosidad; hombre de bien, de compromiso, con una firme e inquebrantable esperanza y con una ilusión fundamental de servir a los demás, de servir a México.



**UNIVERSIDAD
MESOAMERICANA**

Oaxaca, Oax.

García Vigil No. 202
Centro Histórico
Tel. (951) 5141383

San Luis Potosí, S.L.P.

Independencia No. 2840
Col. Himno Nacional
Tel. (444) 8155401

San Juan del Río, Qro.

16 de Septiembre No. 16
Col. Centro
Tel. (427) 2720689

www.universidadmesoamericana.edu.mx